reglo.ch, Donnerstag, 3. Mai 2012 Vereint 11



Gruppenfoto der Clowngruppe Schürli. Bilder: zvg

## Clowns in fasnächtlicher Mission

BÄRETSWIL Eine Schar Glöön begeistert mit ihren kreativen Fasnachtsfahrzeugen seit 41 Jahren Jung und Alt: die Clowngruppe Schürli aus Bäretswil. Nicht nur im eigenen Dorf, sondern auch an Fasnachtsumzügen vielerorts ist die lustige Truppe zu bewundern, sobald die Fasnachtszeit wieder anbricht.

Tanja Luchsinger

Die gemeinsame Passion Fasnacht, das Pflegen von gesellschaftlichen und kameradschaftlichen Aktivitäten sowie

Ausleben

das gemeinsame der Fasnacht in Bäretswil motivierte die Glöön 1971, sich zur Clowngruppe Schürli zusammenzuschliessen. Die bunt geschminkten

Glöön se-Gesichter der hen heute noch genau aus wie vor 41 Jahren und sind zum Markenzeichen der Clowngruppe Schürli geworden. Das Clownsein soll den Spass an der Fasnacht symbolisieren, Clown-Nummern bringen die Fasnächtler aber keine, sondern treiben eher Spässchen, die spontan aus der Situation entstehen. Daniel Meier ist heute Präsident dieses fidelen Vereins, in dem sich alle Clowns einig sind, «auf jeden einzelnen Clown kommt es an. Egal ob Präsident, Bauchef, Kassier, Chilbichef, Gwändlichef, Webmaster, Cheflimer, Aktiv-, Ehrenmitglied oder Nachwuchs.»

## Die Vorbereitungen

Nach der Generalversammlung im November beginnt eine intensive Zeit für die Clown-

> gruppe Schürli. Jetzt treffen sich die Clowns bis im Februar jeweils am Montagabend und Samstagvormittag, um sich auf die

Fasnachtszeit vorzubereiten. Im Zentrum dieser «gemeinsamen, spassigen und wochenlan-



Präsident Clowngruppe Schürli Daniel Meier Adetswilerstrasse 25, Bäretswil Telefon 079 381 62 36 presi@clowngruppe.ch

gen» Vorbereitungen stehen die Bautätigkeiten für das Fasnachtsfahrzeug, das jährlich passend zum Motto angefertigt wird. «Bei uns kann man mit Holz und Metall basteln, malen und seine Kreativität voll ausleben sowie in der Fasnachtszeit aktiv an den Umzügen teilnehmen.» Doch auch gesellschaftliche und kameradschaftliche Aktivitäten kommen im Schürli nicht zu kurz. So werden immer wieder grosse und kleine Kinder an die Fasnachtsumzüge mitgenommen, weshalb das Clownsein ein Hobby ist, das gut mit

dem Familienleben harmoniert. Ausserdem gehören auch diverse Treffen in der «Glöönlibar» und andere Aktivitäten ausserhalb der Fasnachtszeit zum Programm.

## Aktivitäten

Ist das Fahrzeug erst fertiggestellt kann das Fasnachtsfieber losgehen. Nicht nur am Fasnachtsumzug und Maskenball Bäretswil kann die Clowngruppe mitsamt ihrem kreativen Gefährt bewundert werden, sondern auch an diversen Fasnachtsumzügen in der Umgebung. Neben der Fasnacht zählt auch die Chilbi Bäretswil zu den wichtigen Events im Kalender der Clowngruppe Schürli. Dort betreiben sie jedes Jahr die Fischbeiz und haben so auch in den frühen Morgenstunden noch das Zelt voller Gäste. Wer jetzt Lust bekommen hat, auch ein Gloon zu werden, kann sich über das Formular auf der Website oder per Mail melden; neue Clowns sind herzlich willkommen.

www.clowngruppe.ch

## Vereine gesucht

Vereine, die sich in dieser Serie vorstellen wollen, können sich unter Telefon 044 9333434 oder verlag@regio.ch melden.

